

C

Columna

Educar en energía y sostenibilidad

Se acerca el inicio de un nuevo año escolar y es también el comienzo de nuevas oportunidades para sembrar conciencia y hábitos que perduren.

La educación no solo transmite contenidos, forma ciudadanía.

Hoy, educar también es enseñar a usar bien la energía, a cuidar los recursos y a comprender que cada acción cotidiana tiene impacto.

En ese camino, el programa Educa Sostenible del Ministerio de Energía junto a la Agencia de Sostenibilidad Energética se ha transformado en una herramienta concreta para integrar la sostenibilidad

y la eficiencia energética en los procesos educativos.

No es teoría, son recursos pedagógicos, guías, material didáctico y acompañamiento para que jardines, escuelas y liceos trabajen estos contenidos de manera práctica.

En la región de Los Ríos hemos visto cómo jardines infantiles han incorporado aprendizajes sobre buen uso de la energía, climatización eficiente e iluminación responsable, involucrando también a las familias.

Cuando niñas y niños llevan estos mensajes a sus hogares, el impacto se multiplica.

El programa pone a disposición material gratui-

to y descargable para educadoras, docentes y comunidades educativas en el sitio www.educasostenible-chile.cl. La invitación es clara, conocer la plataforma, usar sus recursos y convertir la sostenibilidad en parte de la experiencia formativa desde la primera infancia.

Este impulso incorpora además perspectiva de género, promover la educación energética temprana ayuda a derribar estereotipos y a motivar a más niñas a interesarse por áreas STEM y por el sector energético, ampliando sus horizontes.

Educar en sostenibilidad es educar en futuro, equidad y responsabilidad compartida.



Claudia Lopetegui Moncada
Seremi de Energía de Los Ríos